## CONGRESO. POR LA TARDE COMIENZA LA ELECCIÓN DE LA NUEVA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA





REUNIÓN. Augusto Cruz Asencio con los miembros de la comisión. SESIÓN. El presidente del Congreso Nacional, Mauricio Olilva, conversa con Rafael Alegría y Edgardo Castro, diputados de Libre.

## Auguran ambiente positivo para elección de la Corte hoy

- Partidos continuaban consensuando anoche la nómina de 15 candidatos a magistrados
- ▶ El presidente de la República, del Congreso Nacional y de la Corte brindan informe hoy

Marilyn Méndez Montenegro marilyn.mendez@laprensa.hn

TEGUCIGALPA. En un ambiente festivo, el Congreso Nacional instalará hoy por la mañana la tercera legislatura con los informes de los presidentes de los tres poderes de Estado: Juan Orlando Hernández, Mauricio Oliva y Jorge Rivera Avilés.

Sin embargo, el ejercicio democrático que pondrá a prueba una vez más a los diputados representantes de los 18 departamentos del país es la elección de una nueva Corte Suprema de Justicia.

La nómina de 15 candidatos a magistrados aún está siendo elaborada por la comisión multipartidaria que nombró Oliva hace unos días con el propósito de obtener los mejores perfiles que comandarán la Corte Suprema en el período 2016-2023.

Siento que hay un ambiente muy positivo y los miembros de la comisión especial multipartidaria me informaron que van a la mitad de la evaluación de los aspirantes. Mañana (hoy) temprano tendrán una propuesta para el pleno", manifestó Oliva.

El presidente del Legislativo reiteró que la idea es aprobar por nómina los 15 nuevos magistrados de la Corte Suprema; pero recalcó que hay otros mecanismos si no se consigue la mayoría calificada de votos (86)

"Hay otros mecanismos establecidos en el artículo 311 de la Constitución de la República donde figuran otras opciones para elegir a la nueva Corte. La Constitución les ordena a los diputados a elegirlos y en ese sentido tienen que dar un ejemplo de madurez, de objetividad, de compromiso patriótico y darle el mejor producto posible en cuanto a justicia se refiere eligiendo a las mujeres y hombres idóneos para desarrollar esa tremenda labor", afirmó.

Consenso. Hasta altas horas de la noche de ayer las bancadas de los partidos políticos continuaron reuniéndose en busca del consenso.

El diputado nacionalista Tomás Zambrano, miembro de la comisión multipartidaria, aseguró que hay mucho compromiso y voluntad para construir la nómina de 15 candidatos a magistrados.

"Estaremos presentado un informe con la propuesta de la nómina de los 15 mejor evaluados por la comisión que componemos cinco partidos políticos. Hay mucha

## Los cabildeos

En los pasillos legislativos se maneja que tanto el partido Libertad y Refundación (Libre) como el Partido Anticorrupción (PAC) apoyarán la elección de la Corte Suprema mediante una nómina de 15, si se les permite alcanzar un puesto en el Tribunal Supremo Electoral (TSE) como en el Registro Nacional de las Personas (RNP). Hasta ahora el PAC ha rechazado la negociación, aunque Libre ya presentó reforma para ocupar un lugar en el TSE ayer en el cierre en la segunda legislatura

voluntad y compromiso, esperamos poder conseguir consenso para realizar la elección de la nueva Corte tal y como lo ordena la Constitución", expresó a LA PRENSA Zambrano.

La representante del Partido Anticorrupción (PAC) en la comisión, Marlene Alvarenga, fue muy optimista y aseguró que su deseo es tener hoy lunes el listados de los nominados.

"Hemos revisado perfil por perfil, ya mañana (hoy) vamos a sentarnos a elegir los candidatos a magistrados de la Corte Suprema de Justicia. También trabajamos en el informe que más que todo habla de la metodología de cómo hemos estado trabajando en las evaluaciones, las pruebas toxicológicas, las pruebas de confianza y la hoja de vida de cada uno de los candidatos",

explicó la congresista.

Hasta ayer, la comisión tenía un espacio en el informe en donde colocarán hoy los 15 nombres de los profesionales del Derecho que creen que deben ocupar una ma-

gistratura.

"Este trabajo ha sido muy pesado porque comenzamos a ver cada una de las audiencias públicas. Tuvimos que evacuar las 45 presentaciones, pero nos dimos cuenta de los conocimientos y la experiencia de cada uno de los candidatos. Esta etapa está culminada", dijo Alvarenga. La diputada especificó que el PAC no está apoyando ninguno de los 45 candidatos en particular y que lo único que está haciendo en la comisión es apoyando en la búsqueda de los consensos a los demás partidos.

s", La diputada Aracely Leiva, de Derecho Reservados